

«Зрелище неорганизованных масс для меня не выносимо», с датами жизни и смерти Ф.А. Сергеева. (1883 - 1921)

Литература:

- Артем. Статьи, речи, письма / Артем (Ф. А. Сергеев). – Москва : Политиздат, 1983. – 351 с., 1 л. портр.
 - Сергеев (Артем) Ф. А. «Я был, есть и буду членом своей партии...» / Ф. А. Сергеев (Артем) // «И дум высокое стремление...». – Москва, 1972. – С. 143-162.
 - Абрамов, А. С. У Кремлевской стены / А. С. Абрамов. – 6-е изд., доп. – Москва : Политиздат, 1984. – 368 с., ил.
 - Артем (Ф. А. Сергеев) // Бережной, А. Ф. Бойцы революции / А. Ф. Бережной, С. В. Смирнов. – Ленинград : Лениздат, 1969. – С. 34-36.
 - Артем (Сергеев Федор Андреевич) // Гражданская война и военная интервенция в СССР : энцикл. – Москва, 1983. – С. 44.
 - Артем (Сергеев) Ф. А. // Первая российская. – Москва, 1985. – С. 140.
 - Артем // Соратники : биограф. активных участников революц. движения в Москве и Моск. обл. – Москва, 1985. – С. 28-29.
 - Артем на Украине : документы и материалы / сост. С. О. Розин, А. Ф. Сергеева. – Харьков. 1961.
 - Астахова, В. И. Революционная деятельность Артема в 1917-1918 годах. – Харьков, 1966. – 178 с.
 - Донков, И. П. Артем: страницы биографии / И. П. Донков // «Мы даем клятву...». – Харьков, 1983. – С. 11-41.
 - Кузьмин, Н. П. Рассвет : повесть о Федоре Сергееве (Артеме) / Н. П. Кузьмин. – 2-е изд. – Москва: Политиздат, 1983. – 454 с., ил.
 - Могилевский, Борис Львович. Артем (Федор Сергеев) / Б. Л. Могилевский. – Москва : Молодая гвардия, 1960. – 367 с., ил.
 - Могилевский, Борис Львович. Наш Артем / Б. Л. Могилевский, В. Прокофьев. – Москва : Московский рабочий, 1990. – 234, [2] с., [8] л. ил.
 - Олейник, И. Артем на Украине : очерк революц. деятельности Ф. А. Сергеева (Артема) на Украине / И. Олейник, С. Розин, Б. Шайн. – [Харьков] : Харьков. кн.-газ. изд-во, 1947. – 103 с.
 - Полонский, Радий Федорович. Только бы хватило жизни... : повесть об Артеме / Р. Ф. Полонский ; Авториз. пер. с укр. Н. Роговой. – Москва : Политиздат, 1981. – 222 с.
 - Полянский, Егор. Товарищ Артем / Е. Полянский. – Москва : Московский рабочий, 1964. – 107 с.
-
- Полянский, Е. По следам биографии Артема / Е. Полянский // Курская правда. – 1966. – 16 июля.
 - Вайль, К. Памятник солдату Октября / К. Вайль // Курская правда. – 1966. – 2 авг. Об открытии памятника Артему в Фатеже.
 - Приваленко, М. Человек – легенда / М. Приваленко // Курская правда. – 1971. – 24 июля.
 - Сергейко, С. Живет память об Артеме / С. Сергейко // Курская правда. – 1985. – 26 февр.
 - Ульянкина, Н. Товарищ Артем / Н. Ульянкина // Голос народа. – 2003. – 26 марта.
 - Панов, Ф. Хлеб штык и пуля: / Ф. Панов // Курская правда. – 2005. – 22 июня
 - Зуттэ, О. Повесть, написанная жизнью / О. Зуттэ // Курская правда. – 2008. – 19 июля.
 - Летова, И. Курынин бился за Донецкую республику / И. Летова // Друг для друга. – 2014. – 20 мая. – С. 5 : фот.